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in einfacher Sprache
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WER MACHT BEI DEM STÜCK

MIT?

Schauspiel:

 Nientje Schwabe als Kasper. 

 Annegret Taube als Prinzessin Klaus. 

 Nikolaij Janocha als Krokodil Kroki. 

 Nina el Karsheh als Polizistin Seppel. 

 Anna-Sophie Fritz als Polizistin Fritzl. 

Hinter der Bühne:

 Simon Paul Schneider hat das Stück 

geschrieben. 

Er führte auch Regie und hat das Bühnen-Bild 

gemacht. 

 Katharina Binder leitet das Theater Grand 

Guignol. 

Sie führte auch Regie und machte die Dramaturgie. 
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 Emilia Schmucker hat das Kostüm-Bild 

gemacht. 

 Anna-Sophie Fritz hat die 

Produktions-Leitung gemacht.

 Anna Kellert hat die Regie-Assistenz gemacht.

 Philipp Hirsch kümmerte sich um die Technik.

Dazu gehören Licht und Ton.

 Nikolaij Janocha war für die sozialen 

Netzwerke verantwortlich. 

 Christian Weiss hat die Studio-Aufnahmen 

geleitet.

 Oda Ruthe hat die Plakate und Flyer und Tickets

gemacht.
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UM WAS GEHT ES IN DEM

STÜCK?

Das Stück heißt Tatort Grand Guignol.

Grand Guignol bedeutet großer Kasper. 

In dem Stück geht es um Kasper und seine Frau.

Kaspers Frau ist die Prinzessin. 

Die beiden haben jeden Tag vor Publikum eine 

Aufführung.

Dabei ärgern und schlagen sie sich. 

Doch diesmal ist etwas anders:

Der Kasper hat ein Buch gefunden.

In dem Buch stehen Dinge über Kasper und seine Frau.

Die Aufführung beginnt. 

Der Kasper tötet die Prinzessin.

Da kommt das Krokodil Kroki.

Kroki und Kasper sind Freunde. 

Kroki hilft Kasper.
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Sie wollen den toten Körper von Prinzessin Klaus 

verstecken.

2 Polizistinnen kommen in die Wohnung von Kasper 

und Prinzessin. 

Sie finden den toten Körper von der Prinzessin. 

Der Kasper muss ins Gefängnis.

Nach 5 Jahren kommt Kasper aus dem Gefängnis.

Er ist wütend und traurig,

weil er die Prinzessin getötet hat. 

Kasper und Kroki wollen in die Vergangenheit reisen.

Sie wollen die Prinzessin retten.

Wir fragen uns: 

 Werden Kasper und Kroki die Prinzessin retten?

 Was steht in dem Buch?

 Warum kann Kasper nicht tun, was er will?

  Warum ist Gewalt für uns so spannend?

DIE ENTWICKLUNG

5



VOM KASPER-THEATER

Kasper-Theater gibt es schon seit über 200 Jahren. 

Kasper-Theater ist Puppentheater. 

Früher waren die Puppen oft aus Holz.

Kasper-Puppen sind Hand-Puppen. 

Welche Figuren gibt es?

Der Kasper spielt immer die Hauptfigur. 

Er hat verschiedene Seiten:

 Er ist brutal und lügt.

 Trotzdem mag das Publikum den Kasper. 

Das Publikum versteht ihn.
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Einige Figuren kommen im Kasper-Theater immer 

wieder vor:

 die Frau Grete

 die Groß-Mutter

 der Seppel

 der Polizist

 der Teufel

 die Hexe

 das Krokodil

Diese Figuren sind immer gleich und sehr einfach.

Sie haben kein eigenes Interesse. 

Sie sind Rand-Figuren. 
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Um was geht es im Kasper-Theater?

Kasper-Stücke zeigen oft Szenen aus dem Alltag. 

Oft sollen sie das Publikum belehren. 

Früher war das Kasper-Theater nur für Erwachsene. 

Später fanden erwachsene Leute das Kasper-Theater 

lächerlich. 

Das Kasper-Theater wurde zum Kinder-Theater.

Es gibt viele Ähnlichkeiten zwischen Märchen und 

Kasper-Geschichten.

Kinder können den Kasper gut verstehen.

Sie fühlen mit ihm mit und finden ihn lustig.

Die Kasper-Geschichten haben immer ein gutes Ende. 
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WANN KANN ICH DAS STÜCK

SEHEN?

Das Stück wird am 7. Oktober 2022 zum 1. Mal 

gespielt. 

Das Stück wird insgesamt 10 Mal gespielt.

Hier sind weitere Termine:

 8. Oktober 2022

 12. Oktober 2022

 13. Oktober 2022

 14. Oktober 2022

 15. Oktober 2022

 3. November 2022

 4. November 2022

 11. November 2022

 12. November 2022

Das Stück beginnt immer um 19.30 Uhr. 

Das Theater öffnet immer um 19.00 Uhr. 
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WO KANN ICH DAS STÜCK

SEHEN?

Das Stück findet im Lindenhof Braunschweig statt. 

Adresse: 

 Humboldtstraße 27

 38106 Braunschweig

WO BEKOMME ICH TICKETS?

Sie haben 3 Möglichkeiten Tickets zu kaufen.

 Sie können anrufen und reservieren.

Telefonnummer:

0 152 369 25 888

 Sie können eine E-Mail schreiben

E-Mail-Adresse:

kontakt@grand-guignol.de

 Sie können an der Abend-Kasse Tickets kaufen.
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Die Abend-Kasse gibt es nur vor dem Stück. 

Die Abend-Kasse öffnet immer um 19 Uhr. 

WIE VIEL KOSTET DAS TICKET?

Das Ticket kostet 20 Euro.

Das Ticket kostet weniger für:

 Studentinnen und Studenten

 Schülerinnen und Schüler

 Rentnerinnen und Rentner

 Menschen mit Schwer-Behinderung 

 Menschen mit Sozialhilfe

 Menschen mit Hartz 4

Dann kostet das Ticket 10 Euro. 
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